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NAZIONALE VENEZIA‐MESTRE TREVISO PADOVA BELLUNO ROVIGO VICENZA‐BASSANO VERONA PORDENONE UDINE TRIESTE NORD EST
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Acquevenete, Bergamin e Viaro nei
ruoli‐chiave

×

FUSIONE DI ACQUEDOTTIROVIGO Un nuovo cda per
Acquevenete. La prima Assemblea dei Soci dei 110 sindaci
del nuovo gestore del servizio idrico integrato (frutto
dell'aggregazione tra Centro Veneto Servizi e Polesine
Acque), riunitasi ieri pomeriggio, ha infatti provveduto ad
eleggere gli organi sociali, oltre ad approvare il budget 2018.
Il consiglio di amministrazione è stato votato all'unanimità.
Del resto era stata presentata una lista unitaria, frutto
dell'intesa tra tutte le componenti della nuova società.
Sono quindi stati riconfermati...
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Voto unanime dell'assemblea per il
nuovo Cda di Acquevenete

×

MONSELICEUn nuovo cda per Acquevenete. La prima
assemblea dei soci dei 110 sindaci del nuovo gestore del
servizio idrico integrato (frutto dell'aggregazione tra Centro
Veneto Servizi e Polesine Acque), riunitasi ieri pomeriggio,
ha infatti provveduto ad eleggere gli organi sociali, oltre ad
approvare il budget 2018. Il consiglio di amministrazione è
stato votato all'unanimità. Del resto era stata presentata
una lista unitaria, frutto dell'intesa tra tutte le componenti
della nuova società. Sono quindi stati riconfermati
Piergiorgio...
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ACQUEVENETE ROVIGO La prima assemblea dei soci ha

nominato i nuovi amministratori, il collegio dei revisori e visto

l'insediamento di tutti gli organi di controllo. All'uscita, sui

parabrezza, i soci hanno trovato una lettera di contestazione ...

Leggi la notizia

Persone:  bergamin acquevenete

Organizzazioni:  squadra budget

Luoghi:  rovigo monselice

Tags:  acqua vicepresidente

Squadra dell'acqua al completo,
Bergamin vicepresidente
Rovigo Oggi   1   53 minuti fa

Persone: federica pellegrini

mattioli

Organizzazioni: coni

piazza centrale

Luoghi: rovigo italia

Tags: scuola sorpresa

Persone: zambelli monti

Organizzazioni: comune

monti junior

Prodotti: c2

Luoghi: battaglini rovigo

Tags: stadio società

Persone: zambelli

francesco zambelli

Organizzazioni: cda

femicz rovigo

Luoghi: battaglini

Tags: presidenza presidente

Persone: veronese pegoraro

Organizzazioni: rhodigium serie b

Luoghi: treviso bolzano

Tags: rossoblù casa

Persone: zambelli

francesco zambelli

Organizzazioni: bersaglieri

rugby rovigo delta

Luoghi: battaglini rovigo

Tags: crisi acqua

ALTRE FONTI (52)

Rovigo, Federica Pellegrini a scuola, che bella sorpresa
"A nome della città " ha detto Bergamin " le ho
consegnato un libro della nostra Rovigo e una ...
Senza sacrificio e lavoro di squadra, non si
raggiungono grandi risultati".

Il Resto del Carlino  -  17-1-2018

VIDEO "Atteggiamento punitivo. Mi hanno preso in giro"
... soprattutto dopo l'attacco del sindaco Bergamin
sulla questione del bilancio dei Bersaglieri. 'Otto
anni fa ho dato vita a una società che tenesse alto
l'orgoglio del rugby creando una squadra ...

Rovigo Oggi  -  17-1-2018

Zambelli si è dimesso, la fine di sette anni di presidenza
Se ne va non per i brutti risultati della squadra o per
la cattiva gestione del club. No, anzi. ... anche se il
sindaco Bergamin ha salvato i due assessori
(LEGGI ARTICOLO) . Altri lo hanno fatto e lo ...

Rovigo Oggi  -  16-1-2018

Le rossoblù non sfigurano in casa della capolista
Il Ponzano, squadra costruita per il salto di
categoria, ha vinto con la maggiore esperienza e
fisicità, ma la ...che ha il merito di aver conquistato
la serie B e alla classe di Pegoraro e Bergamin ...

Rovigo Oggi  -  14-1-2018

Una crisi annunciata, ma c'è chi getta acqua sul fuoco
... Francesco Zambelli, presidente da sette anni
della FemiCz Rovigo e sponsor della squadra dal
1990, ... In soccorso dell'amministrazione
Bergamin, dopo le proteste dei tifosi a seguito
delle dimissioni ...

Rovigo Oggi  -  14-1-2018

Tifosi rossoblù e politici a sostegno del presidente 
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Squadra dell'acqua al
completo,
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Squadra dell'acqua al completo, Bergamin vicepresidente

Acquevenete spa ha un nuovo consiglio di amministrazione: a eleggerlo, nel pomeriggio di venerdì 19 gennaio, la prima assemblea

dei soci dei 110 sindaci del nuovo gestore del servizio idrico integrato, frutto dell’aggregazione tra Cvs e Polesine Acque.
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Abrogate pure l’articolo 18 ma senza costose tutele [La
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Inc. as Preferred Online Lean Training Provider
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Speriamo ci ripensi 33,3%

Senza di lui si tornerebbe ai tempi tristi in cui
non si vicneva mai

8,7%

Mi sembra che dietro ci siano discussioni
politiche: il comune deve merdiare

7,8%

Tutti i meriti a Zambelli per i risultati ottenuti,

Il presidente della Rugby Rovigo,
Francesco Zambelli, ha annunciato
l'intenzione di lasciare a fine campionato.
Cosa ne pensate?

 
LA TUA OPINIONE

[ Home page | Chi siamo | Area riservata ] cerca nel sito   Cerca
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WEEK END
VIAGGI
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IL PUNTO DEL DIRETTORE

ROVIGO

Acquevenete, cda, investimenti e
tariffe in calo

L'assemblea dei soci ha votato il cda della società, con Cortelazzo
presidente. Ok anche al piano di investimenti e alla riduzione delle
tariffe del 2%.

Ecco il cda di Acquevenete. Inoltre il budget 2018, con 28 milioni
di investimenti, di cui 13,7 per le reti in Polesine. E poi altre
nomine con Gigi Viaro alla guida dell'assemblea e Ivan Dall'Ara
all'assemblea speciale. Infine la riduzione, entro l'anno, della tariffa
per il 2%. 

Ieri l'assemblea dei 110 soci, riunitasi per la prima volta dopo la
nascita della società che gestisce la rete idrica, ha votato il nuovo
consiglio di amministrazione. Che come previsto sarà guidato da
Piergiorgio Cortelazzo,  con Massimo Bergamin vice (anche se
queste due cariche saranno nominate nella riunione del cda della
prossima settimana). A votare i membri dell'organo amministrativo
oltre l'80 per cento degli azionisti della società, senza alcun voto
contrario. 

Oltre a Cortelazzo e Bergamin nel cda ci sono Paola Fortuna (sindaco
di Pojana Maggiore) in rappresentanza dell'area vicentina; Alessandro
Ferlin (ex presidente di Polesine Acque), Emanuele Barbetta (sindaco
di Sant'Elena), Antonio Bombonato (sindaco di Costa di Rovigo), e
Anastasia Nariuzzi (consigliere comunale di Ponte San Nicolò). Per il
nuovo Cda era stata presentata una lista unitaria. 

Argomenti simili

Bolletta dell'acqua, il
taglio è servito

Guasto: un paio d'ore
senza acqua

Acquevenete:
Cortelazzo
presidente, Bergamin
vice

Per il cda di
Acquevenete è derby
tra lendinaresi

Ci sono tre poltrone
senza indennità, e
nessuno le vuole!

Un gruzzoletto di 3
milioni di euro per il
comune

Acquevenete, nuova
insegna

Acquevenete,
investimenti subito

Acquevenete debutto
con promessa: giù la
bolletta

Acquevenete versa
1,4 milioni di euro
nelle casse del
comune

Mi piace 2

Commenta

venerdì 19 gennaio 2018 21:28
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Per migliorare il nostro servizio, la tua esperienza di
navigazione e la fruizione pubblicitaria questo sito web
utilizza i cookie (proprietari e di terze parti). Per
maggiori informazioni (ad esempio su come disabilitarli)
leggi la nostra Cookies Policy. Chiudendo questo
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ma non può chiedere troppo
10%

Francamente non credo sia il problema più
urgente di Rovigo

40,2%

VotaAvanti

1. 

2. 

3. 

4. 

5. 

6. 

7. 

8. 

9. 

10. 

Le offerte di lavoro a
Rovigo

Sesso a 16 anni con una prostituta

Cade dalla scala, elettricista gravissimo

Mamma di due bimbi muore nel sonno ad appena
38 anni

Si ferisce a un piede e dopo alcuni mesi muore: 9
medici indagati

Coimpo, non solo politici: in tanti rischiano di finire
indagati

Cucchiaiate sulle gengive, chiesti 4 mesi per la
maestra

Trucca nella gara di pallanuoto, rodigino sospeso

 Boara Polesine non si ferma mai

Camoscio arriva in città, e il pastore tedesco lo
azzanna alla gola
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ACQUEVENETE ROVIGO La prima assemblea dei soci ha nominato i nuovi amministratori, il collegio dei revisori e visto
l'insediamento di tutti gli organi di controllo. All'uscita, sui parabrezza, i soci hanno trovato una lettera di contestazione

Squadra dell'acqua al completo, Bergamin vicepresidente
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Acquevenete spa ha un
nuovo consiglio di
amministrazione: a
eleggerlo, nel pomeriggio di
venerdì 19 gennaio, la
prima assemblea dei soci
dei 110 sindaci del nuovo
gestore del servizio idrico
integrato, frutto
dell’aggregazione tra Cvs e
Polesine Acque. Ma non
solo, l’assemblea nomina
anche il collegio sindacale,
ratifica i compensi e
approva il bilancio
previsionale 2018.
All’uscita, tutti i sindaci si

sono trovati una lettera sul parabrezza che contesta la “bontà”della fusione

 

Rovigo – Si è svolta in sede a Monselice la prima assemblea dei soci di
Acquevenete, che ha ratificato la lista di amministratori preparata la scorsa
settimana (LEGGI ARTICOLO). La assemblea intercomunale propedeutica all'ordinaria è
stata presieduta dal sindaco di Lendinara, Luigi Viaro, che rimarrà in carica per tre
esercizi. I soci, a maggioranza assoluta, inoltre, hanno deliberato la composizione del
collegio sindacale che vede Angelo Capuzzo presidente accompagnato da Raniero
Mazzucato e Angela Vallese.

“Nell'ottica della più rigida applicazione del decreto legge Madia – afferma il neo
presidente di Acquevenete Piergiorgio Cortelazzo – abbiamo aumentato il numero dei
componenti ma ridotte le spese sia dell'organo amministrativo che del collegio sindacale
della società. Si passa da 84mila euro spesi per i due ex cda ad un tetto massimo
deliberato di 80mila che però ad oggi ne vedrà impegnati solo 44mila euro destinando i
36mila rimanenti ad economia”.

I 110 soci hanno deciso infatti la ripartizione del compenso che vedrà 26mila euro
destinati al presidente Cortelazzo e 9mila euro cadauni per i 6 consiglieri con la
specifica che qualora il consigliere ricevesse già un emolumento da incarico pubblico
superiore ai 9mila euro non percepisca alcunchè da Acquevenete. Porteranno a casa
l’emolumento, tra i sei consiglieri, quindi, solo Alessandro Ferlin e Anastasia Nariuzzi.

Il sindaco di Ceregnano Ivan Dall'Ara, nominato presidente della assemblea straordinaria
Ato Polesine, votando la ripartizione dei compensi del cda ha augurato quindi al presidente
Cortelazzo di trovare presto un incarico da parlamentare per poter risparmiare ulteriori 26
mila euro. Una battuta alla quale il presidente risponde ridendo: “Grazie sei un amico”.

Piccoli ritocchi anche per il collegio sindacale che da 31mila euro passa a 29mila euro così
ripartiti: 13 mila al presidente Angelo Capuzzo e 8mila a testa per Vallese e Mazzucato.

“Ci attende ora un anno di grande lavoro, avviato sin dal primo giorno di operatività della

Mercoledì acqua a singhiozzo
per un paio d’ore 

SERVIZI LENDINARA
(ROVIGO) 17 gennaio dalle
ore 9 alle 11.30 in alcune via
della città verranno eseguiti

lavori urgenti di manutenzione sulla rete
idrica e l’erogazione dell’acqua sarà
sospesa

Ecco il perché del voltafaccia di
Bergamin sull’acqua: per la
propria vicepresidenza 

ACQUEVENETE PROVINCIA
ROVIGO E BASSA PADOVANA
Decisi i tre nomi dei polesani
per il cda, saranno ratificati

dall’assemblea dei soci il prossimo 19
gennaio a Monselice: Massimo Bergamin,
autonominato, Alessandro Ferlin, past
president, e Antonio Bombonato 

Risplende la nuova insegna di
Acquevenete 

SERVIZI ROVIGO Posizionata
venerdì 22 dicembre è il
nuovo simbolo della neonata
società dell’acqua che serve

110 Comuni, oltre 500mila abitanti

Uffici chiusi nei prefestivi 
SERVIZIO IDRICO ROVIGO E
PROVINCIA Il 23 e 30
dicembre gli sportelli di
Acquevenete spa rimarranno

chiusi

Cda Acquevenete, tutta in salita
per il capoluogo la nomina del
vicepresidente

PRE-ASSEMBLEA SOCI
ROVIGO La nomina del nuovo
consiglio di amministrazione
slitta al 19 gennaio. Il Polesine

non aveva i tre nomi per il cda. Massimo
Bergamin dovrà comunque ottenere il
consenso dei colleghi polesani

“Bergamin continua a vendere
fumo. Falso io? Senti chi parla”

IL CASO ROVIGO Il
vicesindaco di Adria Federico
Simoni sottolinea l’inesistenza
di un accordo privato tra

Massimo Bergamin e Acquevenete per la
restituzione del credito. Bergamin gli dà
del falso su Fb, Simoni replica duramente

Variazioni di bilancio per
transare sul polo natatorio.
Carte segrete ma si vota

COMUNE ROVIGO
Acquevenete restituisce a
Palazzo Nodari 1 milione e
400mila euro: così si sblocca

parte dell’avanzo di amministrazione.

29 gennaio
Perché ci si ammala? La risposta
secondo le 5 leggi biologiche 

8 febbraio
Festa in maschera con i costumi
di scena

23 gennaio
“L’ansia delle mamme, quando è
troppa limita la crescita” 

19 gennaio
Sold out per Serena Dandini

Dal 23 dicembre al 31
marzo
Il meglio di 10 anni di Natalino
Balasso al palasport 

Dal 14 gennaio al 29 aprile
Pianoforte re dei concerti con
Baglini e Prosseda

Dal 18 gennaio al 15 marzo
E’ tempo di prosa con Lopez,
Solenghi e tanti altri

Dal 21 gennaio al 7 aprile
Al Comunale ci si diverte, si ride,
si rimane incantati 
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società. Il nostro impegno, tracciato molto chiaramente nel Budget 2018, è dimostrare
quanto la fusione sia una scommessa vinta per il nostro territorio, e provarlo con
i fatti: dai 29 milioni di euro che investiremo nel corso dell’anno per nuove opere,
alla riduzione delle bollette”, commenta il presidente Cortelazzo. La prima assemblea
dei soci di Acquevenete ha infatti approvato anche il bilancio di previsione per l’anno 2018,
già presentato agli azionisti lo scorso 15 dicembre (LEGGI ARTICOLO) e confermato in
tutti i suoi punti chiave. Il Budget prevede al 31/12/2018 un valore della produzione di oltre
86,5 milioni di euro. Al centro del Budget, la forte spinta sugli investimenti, una
sostenibilità economico-finanziaria che contempla la riduzione tariffaria per gli utenti di
Acquevenete, e infine lo sviluppo di progetti speciali per aumentare gli standard di qualità
tecnica e di qualità dell’acqua.

Per l’Ato Bacchiglione il budget 2018 di Acquevenete prevede 15,227 milioni di
euro di investimenti, mentre per l’Ato Polesine 13,717 milioni di euro per nuovi
lavori. Il budget 2018 è stato impostato per prevedere anche, come annunciato al
momento della fusione, una riduzione tariffaria nell’ordine del 2%. La tariffa non
viene stabilita dal gestore, ma determinata dall’autorità per l’energia elettrica, il gas e il
servizio idrico su proposta del consiglio di bacino: il budget Acquevenete dimostrerebbe la
sostenibilità di tutti i costi operativi e la copertura dei fabbisogni finanziari per far fronte
agli investimenti, prevedendo espressamente una riduzione dei ricavi derivanti da tariffa.
In pratica, circa un milione e mezzo di euro a cui Acquevenete “rinuncerebbe” per
abbassare le bollette.

Al centro del Budget infine alcuni importanti progetti speciali: il Water Safety
Plan aziendale, lo Smart Metering e i sistemi di ricerca delle perdite in rete. In
particolare, il Water Safety Plan include studio e ricerca su nuove metodologie di
trattamento degli inquinanti emergenti, oltre a una analisi del rischio sismico dei serbatoi
pensili.

All’uscita dalla prima assemblea dei soci di Acquevenete, tutti i partecipanti hanno trovato
una lettera sul parabrezza. Un presunto esposto alla Procura che porta la firma
di Diego Boscarolo e Luca Martinello. Un presunto esposto che solleva dubbi
sulla sostenibilità dell’operazione di fusione tra Cvs e Polesine Acque tanto da
chiedere alla Procura se non si possa rilevare l’ipotesi di danno erariale. Ma il presidente
Cortelazzo risponde: “Siamo abituati alle contestazioni visto che vi è una parte della Bassa
Padovana che non ha mai condiviso il progetto di fusione. Ma posso assicurare che nei
processi che hanno portato alla fusione non siamo stati chiari, ma cristallini”.

19 gennaio 2018

Emergono anche novità legate al caso
piscine ma si mantiene il riserbo. I
consiglieri dovranno votare comunque
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acquevenete SpA ha un nuovo consiglio di amministrazione: a

eleggerlo, oggi 19 gennaio nel pomeriggio, la prima Assemblea dei

Soci dei 110 Sindaci del nuovo gestore del servizio idrico integrato,

frutto dell'aggregazione tra Centro Veneto Servizi e Polesine Acque .

A votare i membri dell'organo amministrativo oltre l'80 per cento

degli azionisti della società (pari a più del 99% dei presenti), senza

alcun voto contrar io.  R iconfermat i  Piergiorgio Cortelazzo,

Presidente uscente, e Paola Fortuna (Sindaco di Pojana Maggiore) in rappresentanza dell'area vicentina.

Nel CdA della nuova società siederanno inoltre Massimo Bergamin (Sindaco del capoluogo rodigino),

Alessandro Ferlin (ex Presidente di Polesine Acque), Emanuele Barbetta (Sindaco di Sant'Elena), Antonio

Bombonato (Sindaco di Costa di Rovigo), e Anastasia Nariuzzi (consigliere comunale di Ponte San Nicolò).

Per il nuovo CdA è stata presentata una lista unitaria, frutto dell'intesa tra tutte le componenti della nuova

società, sostenuta da circa il 70% degli azionisti (per statuto è richiesto il 15%). Le nomine del Presidente e

del Vice Presidente avverranno in seno al Consiglio di Amministrazione nelle prima riunione prevista già

per la prossima settimana.

Oltre al Consiglio di amministrazione, l'Assemblea dei Sindaci ha oggi nominato il Collegio Sindacale e visto

l'insediamento anche tutti gli altri organi di controllo di acquevenete: l'Assemblea di Coordinamento

Intercomunale, l'Assemblea Speciale ATO Polesine, l'Assemblea Speciale ATO Bacchiglione. L'Assemblea di

Coordinamento Intercomunale è l'organo che esercita il controllo analogo in maniera collettiva sulla società:

formula pareri preventivi vincolanti su tutti i più importanti atti di gestione, come i piani strategici e

industriali, i budget annuali d'esercizio, le modifiche allo statuto e altro ancora, oltre a vigilare

sull'attuazione degli indirizzi, degli obiettivi e dei piani della società. Il Presidente dell'Assemblea dei 110

Sindaci sarà Luigi Viaro (Sindaco di Lendinara), con Modesto Lazzarin (Sindaco di Terrassa Padovana)

come Vice Presidente.

In seno all'Assemblea di Coordinamento Intercomunale sono costituite inoltre due Assemblee Speciali, ATO

Polesine e ATO Bacchiglione , che hanno eletto il proprio Presidente per ciascun ambito: le due assemblee

assumeranno decisioni sui temi legati a ciascun territorio, come gli investimenti, la destinazione del fondo

FoNI, la Carta dei Servizi. Presidente dell'Assemblea Speciale ATO Polesine sarà Ivan Dall'Ara (Sindaco di

Ceregnano) mentre per l'ATO Bacchiglione sarà Antonio Ruzzon (Vicesindaco di Conselve).
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Il Collegio Sindacale di acquevenete, infine, sarà composto dal dott. Raniero Mazzuccato, dalla dott.ssa

Elisa Magagna e dal Presidente dott. Angelo Capuzzo.

"Sono molto soddisfatto perché abbiamo raggiunto un'ottima e ampiamente condivisa intesa per una

squadra che potrà operare al meglio e che rappresenta equamente tutta la compagine sociale di

acquevenete, con tre esponenti del padovano, tre del rodigino e una rappresentante del vicentino"

commenta il Presidente uscente Piergiorgio Cortelazzo.

"Ci attende ora un anno di grande lavoro, avviato sin dal primo giorno di operatività della società, lo

scorso 1° dicembre. Il nostro impegno, tracciato molto chiaramente nel Budget 2018, è dimostrare quanto

la fusione sia una scommessa vinta per il nostro territorio, e provarlo con i fatti: dai 29 milioni di euro che

investiremo nel corso dell'anno per nuove opere, alla riduzione delle bollette."

La prima Assemblea dei Soci di acquevenete ha infatti approvato anche il Bilancio di previsione per l'anno

2018, già presentato agli azionisti lo scorso 15 dicembre e confermato in tutti i suoi punti chiave. Il Budget

prevede al 31/12/2018 un valore della produzione di oltre 86,5 milioni di euro. Al centro del Budget, la

forte spinta sugli investimenti, una sostenibilità economico‐finanziaria che contempla la riduzione

tariffaria per gli utenti di acquevenete, e infine lo sviluppo di progetti speciali per aumentare gli standard

di qualità tecnica e di qualità dell'acqua.

Ammontano a ben 29 milioni di euro gli investimenti previsti da acquevenete nel 2018 per rinnovare reti e

impianti, offrendo un servizio migliore e una sempre maggiore tutela dell'ambiente; saranno ripartiti tra i

due Ambiti corrispondenti al territorio delle due ex società: quello dell'ATO Bacchiglione per l'area Nord e

l'ATO Polesine per l'area Sud di acquevenete. Per entrambi i territori è già evidente il salto qualitativo con

l'aumento degli investimenti, risultato della fusione. Per l'ATO Bacchiglione, infatti, il Budget 2018 di

acquevenete prevede 15,227 milioni di euro di investimenti, di più rispetto a quanto previsto dal Piano

ATO (14,4 milioni) e più degli 11,276 milioni di euro investiti nel 2016 da CVS. Per l'ATO Polesine, nel 2018

saranno investiti da parte di acquevenete 13,717 milioni di euro per nuovi lavori: più di quanto previsto

dal Piano ATO (13,567) ma soprattutto un importo nettamente superiore a quanto investito negli scorsi

anni da Polesine Acque. Nel 2016, infatti, il gestore idrico polesano aveva speso 8,645 milioni di euro per

nuovi lavori: l'aumento degli investimenti per il Polesine è quindi di oltre 5 milioni di euro.

Il Budget 2018 è stato impostato per prevedere anche, come annunciato al momento della fusione, una

riduzione tariffaria nell'ordine del 2%. La tariffa non viene stabilita dal gestore, ma determinata

dall'Autorità per l'energia elettrica, il gas e il servizio idrico su proposta del Consiglio di Bacino: il Budget

acquevenete dimostra la sostenibilità di tutti i costi operativi e la copertura dei fabbisogni finanziari per

far fronte agli investimenti, prevedendo espressamente una riduzione dei ricavi derivanti da tariffa. In

pratica, circa un milione e mezzo di euro a cui acquevenete "rinuncia" per abbassare le bollette, una scelta

resa possibile dalle economie generate dalla fusione. Al centro del Budget infine alcuni importanti progetti

speciali: il Water Safety Plan aziendale, lo Smart Metering e i sistemi di ricerca delle perdite in rete. In

particolare, il Water Safety Plan include studio e ricerca su nuove metodologie di trattamento degli

inquinanti emergenti, oltre a una analisi del rischio sismico dei serbatoi pensili.

acquevenete gestisce il servizio idrico integrato per 110 Comuni delle province di Padova, Rovigo, Vicenza,

Verona, Venezia, con un territorio complessivo di 3.200 Km quadrati e oltre 10.000 Km di condotte: opera

al servizio di 520.000 cittadini, con 14 sportelli per l'utenza, 298 dipendenti, due sedi operative, una a

Monselice e una a Rovigo. Dal 1° dicembre è attivo anche il portale web hwww.acquevenete.itcon tutte le

informazioni per l'utenza.

acquevenete SpA

Leggi tutti gli articoli su: Acquevenete SpA, Piergiorgio Cortelazzo, Paola Fortuna, ATO BAcchiglione, Polesine Acque, Centro Veneto Servizi
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Squadra dell'acqua al
completo,
Bergamin vicepresidente

Acquevenete spa ha un nuovo consiglio di
amministrazione: a eleggerlo, nel pomeriggio di
venerdì 19 gennaio, la prima assemblea dei soci
dei 110 sindaci del nuovo gestore del servizio
idrico...

Leggi tutta la notizia

Rovigo Oggi  19-01-2018 20:47

Categoria: ECONOMIA

ARTICOLI CORRELATI
Ecco il perché del voltafaccia di Bergamin sull'acqua: per la
propria vicepresidenza 
Rovigo Oggi  15-01-2018 19:47

La sindaca 'No-Pfas' chiede spazio
Il Giornale di Vicenza  16-01-2018 16:25

La meta è stata raggiunta  
Rovigo Oggi  13-01-2018 00:00
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Cosa ti serve?
Info e numeri utili in città

Rovigo
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